



TRISTE HALLAZGO EN EL TENIENTE: ENCUENTRAN RESTOS HUMANOS DE MINERO ATRAPADO



Al cierre de esta edición, Codelco informó con profunda tristeza que, en el marco de las labores de búsqueda en la División El Teniente, se han encontrado restos humanos que aún deben ser identificados por las autoridades competentes.

La información fue comunicada en primer lugar a las familias de los cinco mineros atrapados, a quienes la compañía acompaña en su dolor, y también se notificó al gobierno y a las autoridades pertinentes. El fiscal a cargo y personal de la PDI acudieron al lugar -al interior de Teniente 7- para iniciar los procedimientos correspondientes.

Andrés Music, gerente general de la División El Teniente, compartió la difícil noticia y el sentir de la compañía: "Sabemos que esta noticia golpea con fuerza a las familias de nuestros compañeros y a toda nuestra comunidad minera. Desde el primer instante hemos trabajado sin descanso, con todos los recursos, la mejor tecnología y experiencia disponibles. Este hallazgo nos llena de tristeza, pero también nos indica que estamos en el lugar correcto, que la estrategia seguida nos llevó hasta ellos". Music

continúa



Las responsabilidades quedarán para después, argumentó el presidente Gabriel Boric dando prioridad a las labores de rescate.

El Rancagüino
Domingo 3 de Agosto de 2025

3

agregó que las labores de búsqueda continuarán, aunque este hallazgo podría implicar que el avance sea más lento debido a la necesidad de trabajar con "mayor cuidado". Mary Carmen Llano, vicepresidenta de Personas de Codelco, enfatizó el compromiso de la empresa de no detenerse hasta encontrar a todos los trabajadores y acompañar a las familias con todos los apoyos necesarios.

UN GRAVE ACCIDENTE

Este lamentable suceso se produce tras un grave accidente que dejó a cinco trabajadores incommunicados en la mina El Teniente. El presidente de la República, Gabriel Boric, ha supervisado en terreno las labores de rescate y ha sido enfático en señalar que la prioridad absoluta es el rescate de los mineros. El mandatario declaró: "Hoy

día lo primero es lo primero, y ese es el rescate de los cinco mineros", asegurando que se utilizan "todos los esfuerzos con toda la tecnología disponible, no en Chile, en el mundo, para poder rescatarlos".

El mandatario subrayó que, si bien existen muchas cosas que aclarar y responsabilidades que atribuir en un accidente de esta magnitud, ese análisis se realizará una vez concluido el rescate. "Toda atribución de responsabilidades, todo tipo de quién tiene la culpa de por qué sucedió esto, se tiene que saber. Tiene que haber justicia y claridad, pero todas nuestras energías hoy día están en el rescate", enfatizó. El jefe de Estado también manifestó su convicción de que "nos demoremos, los que nos demoremos con sentido de urgencia total, vamos a encontrar a nuestros mineros", reafirmando



El gerente general de la División El Teniente, Andrés Music, comunicó la lamentable noticia.

el compromiso del Gobierno y las empresas con todos los afectados. El gerente Andrés Music confirmó que el mandato presidencial es claro: "Concéntrense en el rescate, después vemos los otros temas". Este incidente ha sido catalogado como el de mayor magnitud en la mina El Teniente en los últimos 20 años. Las labores de rescate avan-

zan con extrema cautela debido a la sismicidad y el nivel de derrumbe, que podrían generar nuevos accidentes. Los equipos están utilizando equipos telecomandados para remover el material caído desde el Centro Operacional de Rancagua. Music había informado que se despejaban entre 15 y 20 metros cada 24 horas y que existía la posibilidad de que los trabajadores estuvieran a resguardo en un socavón de inversión o en refugios mineros. La comunicación con las familias ha sido una prioridad, con reportes enviados cada dos horas. Hasta el cierre de esta edición el accidente producido tras un sismo de 4.2ML en las cercanías de la mina, deja a dos trabajadores muertos, nueve heridos y cuatro desaparecidos.